
                           

 

 

 NO.5 2024年 5月 園長 押部 直也 

＊挨拶 

新年度がスタートして 1か月が過ぎました。スタート直後は、大泣きする子や緊張し

た面持ちの子、気付けば上履きのまま園庭で走り回っている子など、慣れない環境に必

死な子ども達も多かったように思いますが、最近は生活の流れも段々と理解し始め、自

分らしさを少しずつ出せるようになってきました。またゴールデンウィーク明けの登園

は嫌がる子もいるかと思いますが、おとなでも環境が変われば気疲れするし、長期休み

明けの憂鬱な気持ちは一緒…(笑)。まずは家族と一緒にいたい気持ちをたくさん共感し、

少しずつ前を向けるよう援助していけたらと思っております。 

 さて、今年度園長を務めさせていただく押部直也です。印西ひかりこども園の開所当

時から 6年間副園長として勤務しており、今年度で園長職 2年目となる、まだまだ新米

の園長です。このひかりこども園ができる前は、同じ法人の「鎌ヶ谷ひかり幼稚園」で

7 年間クラス担任や主任をしておりました。至らない点も多々あるかと思いますが、引

き続きのご理解とご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

＊園長だよりで大切にしたいこと… 

この園長だよりでは、毎月の園だよりとは別に、子ども達の発達や保育内容、子育て

支援、アンケート等でいただいたご意見への回答など、私自身が考える思いを言葉にし

て発信する場にしていきたいと思っております。ただし！昨年度から読んでくださって

いる方々には周知のとおりだと思いますが…、継続的、定期的という言葉がとても苦手

な園長のため不定期での配信となります。昨年度から始めたのにもかかわらずまだ№5

…。今よりさらに保護者の方々と思いを共有できるよう、努力をしていきたいと思いま

す。気が向いたときに目を通していただけたら幸いです。 

 

過去のおたよりはこちらから。園のホームページ → 園からのお手紙 → 園長だより 

http://www.inzai.hikari-kamagaya.ed.jp/index.php?%E5%9C%92%E3%81%8B%E3%82%89%

E3%81%AE%E3%81%8A%E6%89%8B%E7%B4%99 

 ＊根拠に基づいた保育の提供 ～自分らしさを活かしてできること～ 

 印西ひかりこども園は、養護と教育が一体となった保育を提供していく「幼保連携型

認定こども園」で、国が求める新しいスタイルの園となります。そしてこの養護と教育

は日々研究され、定期的に見直しがなされております。つまり、私達保育者もできる限

り、現時点で求められる保育を子ども達に提供すべきであり、新しい知見をより深めて

いく必要があります。…この後の説明は長文になりそうなので、詳しく確認していただ

ける方は園長だより№1をご参照下さい。 

http://www.inzai.hikari-kamagaya.ed.jp/swfu/d/auto-TMaaf4.pdf 

 

私が自分らしさを活かしてできることは、行政や大学などの専門機関との連携を積極

的にはかり、「客観的な根拠」を基に保育を行うことだと思っております。以前は専門

学校で非常勤講師を 2年程務めておりましたが、今年度 4月より、帝京短期大学の特任

講師として勤務させてもらえる事になりました。念願だった研究室も用意していただき

夢が一つ叶いましたが、場所が遠すぎて気軽に利用できない…(笑)。引き続き研究に携

わり、学生に教えることで自分自身のスキルの向上を図ると共に、この印西ひかりこど

も園が、根拠に基づいた保育を実践することの一助となれればと考えております。 

 

＊今年度も誰もが安心できる施設を目標にして 

 私も保護者の方々と同じように、家に帰れば子どもを育てる親の身でもあります。我

が子も 4 月より幼稚園に通い始め、早速高熱と全身に蕁麻疹が出てしまい 1 週間程度、

離脱を強いられておりました。お医者さん曰く、頑張り過ぎた時に出る発疹だそうです。

…そんなに頑張り過ぎたの？(笑) 今月に 2 人目が生まれる予定で、きっと娘なりに思

うことは色々あるのだと思います。その気持ちを受け止めてあげなければ！と思いつつ

も、相変わらず完全に妻のワンオペレーション状態…。そんな私は学生には「子育て支

援」や「家庭支援」の科目を教えているという矛盾…(笑)。 

私自身が仕事と子育ての両立の難しさを痛感しているからこそ、保護者の方々の苦し

い部分に手を差し伸べられる園でありたい。子ども達の成長を一緒に喜べる園でありた

いと思っております。毎年お伝えさせていただいておりますが、子ども達が安心して通

える、保護者の方々が安心して預けられる、そして職員も安心して働ける園になること

を今年度も目標にして、園長として日々努力することを約束し、私の挨拶とさせていた

だきます。今年度もよろしくお願い致します。 

園長だより 

http://www.inzai.hikari-kamagaya.ed.jp/index.php?%E5%9C%92%E3%81%8B%E3%82%89%E3%81%AE%E3%81%8A%E6%89%8B%E7%B4%99
http://www.inzai.hikari-kamagaya.ed.jp/index.php?%E5%9C%92%E3%81%8B%E3%82%89%E3%81%AE%E3%81%8A%E6%89%8B%E7%B4%99
http://www.inzai.hikari-kamagaya.ed.jp/swfu/d/auto-TMaaf4.pdf

